



Hauptversammlung.

3. Februar 1962

Vereinslokal

Zu Beginn unserer Turnertagung erklingt das Lied: Wo Berge sich erheben. Präs. Sepp Kistler begrüsst die anwesenden Turnkameraden und heisst alle herzlich willkommen. Einen speziellen Gruss entbietet er den anwesenden Ehrenmitgliedern Glaus Laurenz, Mettler Walter und Reumer Sepp. In seiner Eröffnungsansprache weist unser Präs. auf die Wichtigkeit der Traktandenliste hin und hofft auf eine erspriessliche Tagung.

1. Appell: Der Appell ergibt die Anwesenheit von 4 Ehrenmitgliedern (Zett Ferdi erschien etwas später) 2 Freimitglieder, 15 Aktiv- und Mitturner.
2. Wahl der Stimmzähler: Als Stimmzähler werden vorgeschlagen und gewählt: Glaus Othmar und Jmper Ernst.
3. Protokoll: Das Protokoll von der letzten Hauptversammlung wird gelesen und einstimmig genehmigt.
4. Jahresberichte a) Präsident, b) Oberturner. In einem prächtig abgefassten Jahresbericht, lässt unser Präs. das vergangene Vereinsjahr noch einmal Revue passieren. Tragisch für unseren Verein, war der schwere Unglücksfall unseres lieben und treuen Turnkameraden Kälin Walter. Wir alle freuen uns, dass er heute wieder unter uns weilt und wünschen noch recht gute Genesung und Trost in seinem schweren Leid. Der tadellos abgefasste Jahresbericht wird von der Versammlung mit Applaus quittiert und einstimmig genehmigt. - Unser Oberturner Vogt Walter erstattet Bericht über die turnerische Tätigkeit unserer Sektion. Er gratuliert der jungen Sektion zu ihrem Erfolg am Kt. Turnfest in Lachen und ermuntert die Turner treu zur Fahne zu stehen. Der Bericht des Oberturners wird ebenfalls verdankt und einstimmig genehmigt.
5. Kassa und Kassabericht: Dieses Traktandum muss auf die nächste Versammlung verschoben werden, da Kassier Romer Max die Rechnung nicht fertig abgeschlossen hat.
6. Erhöhung der Passivbeiträge: Ziemlich viel zu reden ergibt der Antrag des Vorstandes die Passivbeiträge von Fr. 3.- auf Fr. 4.- und von Fr. 5.- auf Fr. 6.- zu erhöhen. Unser Präs. begründet den Antrag mit den steigenden Kosten und mit der Entwertung des Geldes. Nachdem sich noch einige Turnkameraden zu diesem Traktandum geäußert haben, ergibt die Abstimmung eine grosse Mehrheit für Erhöhung der Passivbeiträge.



7. Bereinigung der Mitgliederliste: Infolge nicht Einhaltung der Vereinsstatuten wird Mettler Laurenz aus dem Verein ausgeschlossen. Infolge Wegzug aus unserm Dorf, tritt unser lieber Kamerad und Aktuar Glaus Laurenz, jun. aus unserm Verein aus, um bei den Turnkameraden aus der Waldstatt beizutreten. Unser Präs. dankt Glaus Laurenz für seine tatkräftige Mitarbeit in unserer Sektion und wünscht Jhm für die Zukunft alles Gute. Als Aktivturner werden in den Verein aufgenommen: Hahn Rolf, Pfister Robert und Kistler Anton.

8. Ernennungen und Auszeichnungen: Präs. Sepp Kistler erstattet Bericht betreffend Ernennung zu Ehrenmitglieder. Da leider Turnkamerad Edi Anderegg nicht anwesend ist, verschiebt man dieses Traktandum auf die nächste Versammlung. Kaspar Kistler, unser ehemaliger Oberturner erhält die Auszeichnung als Freimitglied. Kaspar wir gratulieren Dir turnkameradschaftlich zu dieser Ernennung und hoffen, Du werdest uns weiterhin treu bleiben. Anlässlich der Linthverbands-Delegiertenversammlung wurde Turnkamerad Rast Albert für 15 jährige Aktivtätigkeit geehrt. Ebenfalls herzlichste Gratulation. Für fleissigen Turnbesuch können folgende Turnkameraden ausgezeichnet werden: Marty Alois, Schirmer Alfons, Glaus Othmar und Kälin Walter. Die Auszeichnungen für das Rangturnen ergab folgendes Bild: 1 Rang und Vereinsmeister Mettler Armin, 2. Rang Kistler Kaspar, 3. Rang, Jmper Ernst, 4. Rang, Glaus Othmar und 5. Rang Kälin Walter.

9. Wahlen: Für das Vereinsjahr 1962 setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen: Präs. Sepp Kistler, Oberturner Vogt Walter, Kassier Mettler Armin, Aktuar Reumer Sepp, Beisitzer Kistler Kaspar und Glaus Othmar, Viceoberturner Mettler Armin, Vorunterrichtsleiter Jmper Ernst, Jugendriegenleiter Vogt Walter und Jmper Ernst, Fähnrich Marty Alois, Hornträger Schirmer Alfons, Rechnungsrevisoren Spörri Vital 2. Mandat noch vakant. Den aus dem Vorstand ausscheidenden Turnkameraden dankt unser Präs. für Ihre Mitarbeit und hofft, dass sie dem Turnen immer treu bleiben. Viele Genesungswünsche richtet er an unsern Jugendriegenleiter Schirmer-Walter Paul, der mit einem schwerem Beinbruch im Bezirks-spital Lachen liegt. Wir alle wünschen Jhm, recht baldige Genesung und Heimkehr zu seinen Lieben.

10. Jahresprogramm: Das Jahresprogramm sieht folgende Veranstaltungen vor: event. Lumpenball, Teilnahme am Glarner-Bündner Turnfest in Mollis



Turnverein Reichenburg SZ MITGLIED DES ETV

Teilnahme am Zentralschweizerischen Turnfest in Baar, 1. Augustfeier, Rangturnen, Turnfahrt und Kränzli. Dieses sehr reichhaltige Jahresprogramm erfordert den Einsatz aller Turnkameraden. Als Turnfahrt ist eine Verinseigene vorgesehen.

11. Turnbetrieb: Unser Oberturner Vogt Walter erläutert das Programm der obligatorischen Turnstunden. Er hofft auf einen flotten und geordneten Turnbetrieb. Kamerad Walter muntert alle Turner auf unserm volkstümlichen Turnen treu zu bleiben.

12. Verschiedenes. Auf Antrag wird beschlossen 2 Korbballständer anzuschaffen, ebenfalls beschliesst der Verein 2 Turnbänke zu bestellen. Nachdem sich noch einige Turnkameraden zum Wort meldeten um Turnprobleme zu diskutieren leitet unser Präs. zum Schlusswort über. Er richtet ein Dankeswort an seine Kameraden im Vorstand und hofft weiterhin auf treue Mitarbeit.

Nachdem die statutarischen Traktanden erledigt waren leitet unser Präsident den gemütlichen Teil ein, der uns noch einige frohe Stunden brachte.

Protokolliert: Reumer Sepp